
国際ロータリー第2520地区

会長あいさつ 会長 ●●●●

2022年7月0日（●）　第0000回例会

クラブ創立 1968年2月12日

2023~2024年度
国際ロータリーのテーマ

会　長：佐々木由美子　　副会長：丸山　勝利
幹　事：鈴木　孝典　　　副幹事：高橋　英明

広報・IOC 委 員 長：佐藤　克美
 副委員長：佐藤　能文
 委　　員：渡辺　和子

例会日：毎週木曜日 12時30分　　例会場：和洋亭ぶざん  柴田郡大河原町字新南 25-18  TEL 0224-51-1113

2023~2024年度RI会長　ゴードン R. マッキナリー
国際ロータリー第2520地区　森　川　昭　正2023~2024年度ガバナー

世界に希望を
生み出そう

大河原
ロータリークラブ会報
大河原
ロータリークラブ会報

　○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○○

2023 年 11月 30日（木）　第2668回
会長あいさつ� 会�長　佐々木　由美子

　皆さんこんにちは。
　前回、2 週目の例会に参加した数日後、この数年間流行のはやり病に感染しま
してそれ以来の例会になりますので、本当にしばらくぶりという感じがいたしま
す。
　因みに症状の方は一通り出まして、特に発熱と頭と喉の痛みが酷かったです。
喉の方は例えれば、喉にまるでタワシでも入っているような痛烈な感じでした。
　症状が回復した後もしばらく味覚に違和感が残っていて、試しに白ワインを飲
んでみたところびっくり仰天するほど美味しく無いという経験もしました。
　今は感染者数もピーク時よりは減少しているようですが、まさに「油断したそ
の隙をついて厄介な敵は来るものだ。注意を怠るな」と古くから言習わされて来
た言葉を身に沁みて感じた次第でした。

　さて本日はゲストスピーカーにクリス・ヘイデン先生をお迎えしております。
　クリス先生はジャマイカ御出身で英会話教室の先生でもあります。
　英会話教室の名前は「クリスの楽しい英会話」といいます。
　私も生徒の 1 人ですが、他にも以前ゲストスピーカーとしてお迎えしました株式会社アステムの伊藤雅英
さん、今日はクリス先生のスピーチを聞きたいということで例会に参加してくれました。それと庄司大会員な
ど英会話教室の仲間です。

　レッスンは月に 1 回、ミライズさんのミーティングルームで午後 6 時から 7 時までの 1 時間です。
　みんな毎回、必死に頭をフル回転させて何とか付いて行こうとしますが、頑張っている割には出来栄えが良
く無い時、ミライズさんにいるトイプードルの「みらいくん」が吠えて我々を叱咤激励するというような状態
になっております。
　クリス先生の丁寧なレッスンは、「そういえばこの文法は学校で習った
なー」という過去の記憶もしみじみ思い出させてくれるので、そこがまた
妙に味わい深いところだと思っています。

　今日はクリス先生のいろいろなお話を楽しみにしております。後ほどど
うぞ宜しくお願いいたします。　

　そして明日からは師走です。皆さん体調に気を付けて一年の締めくくり
となるひと月を過ごしましょう。





2023 年 12月 7日（木）　第2669回�例会
　皆さんこんにちは。
　12 月に入り、いよいよ寒さ厳しくなる季節を迎えております。
　特に今日は暦の上では「大雪」雪がいよいよ降り積もって来る頃となってお
ります。
　そのような中、本日はゲストスピーカーに宮城が誇るベガルタ仙台 地域連携
部地域連携課主任 金山　基樹様をお迎えしました。
　因みに泉のベガルタ仙台ホームスタジアム横の県道を挟んで東側のお寺さん
は、ホームで試合の日はスタジアムの声援が結構聞こえて来ると言ってました。
選手を応援するサポーターの熱気と大歓声の様子が伝わって来ますね。

　さて今回、スピーチを頂くにあたり、「ベガルタ」というチーム名の意味を再
確認しようと思いましてホームページなどを拝見させて頂きました。
　説明では、天の川を挟んで光り輝く織姫（ベガ）と彦星（アルタイル）という 2 つの星の合体名であると
いうことです。
　これは「県民・市民と融合し、ともに夢を実現する」という願いが込められたネーミングだということもわ
かりました。。
　ベガルタ仙台は地域とともに様々な活動を展開されているとのことです。サッカーの試合にとどまらず幅広
い方面において重層的な価値を作り出しているチームということでありましょう。
　本日は金山様よりどんな興味深いお話を聞かせて頂けるかと、とても楽しみにしております。

　では最後に 12 月の記念会員を発表させて頂きます。
誕生記念会員です。
23 日　甘糟　　仁　会員　　24 日　八島　幸夫　会員
結婚記念会員です。
1 日　鈴木　孝典　会員　　5 日　藤江　裕佳里　会員　　7 日　森　　徹　会員　　14 日　中村　昭彦　会員
記念会員の皆様方、おめでとうございました。



2023 年 12月 14日（木）　第2670回�例会
　皆さんこんにちは。12 月も丁度半ばに差し掛かりました。
　12 月は師走とも言いますが、「師」は僧侶の事を指します。僧侶が法要やお
勤めなどで忙しく走り巡る機会が多くなることから 12 月は師走といいます。

　さてそのような中、お昼の例会は本日が今年最終となっております。　大河
原ロータリークラブも 7 月に新年度をスタートしてから丁度半ばに差し掛かっ
たところでございます。

　この半年はいろいろな行事などがありましたが、その中でも 10 月 4 日のガ
バナー公式訪問・3 クラブ合同例会の記事がガバナー月信 12 月号に各クラブ
の写真と共に載っております。こちらは広報委員長の佐藤克美会員が文章をま
とめ、報告書としてガバナー事務所へお送りしていたものです。

　また、10 月 22 日に開催されたオータムフェスティバル・ポリオ根絶運動募
金活動の記事も載っております。こちらは社会奉仕委員長の佐藤能文会員がま
とめた報告書となっており、募金活動のほか当日のオータムフェスティバルの
様子などもよくまとめられております。　是非目を通して頂きたいと思います。

　9 月末に実施されたロータリーデー・大河原中学校グランド清掃活動の方は、
報告書の提出が少し遅れたので年明けのガバナー月信に掲載されるかと思いま
すので、後日お知らせいたします。

　そしていよいよ来週はクリスマス例会＆家族親睦会を開催し、親睦委員長の田中史人会員がじっくり練った
アイディアで大いに盛り上がって今年度前半を締めくくるという段取りになっております。
　会員の皆様方、どうぞよろしくお願い致します。

　さて本日は、大河原町サッカースポーツ少年団 代表　山口　正憲さまをゲストスピーカーとしてお迎えし
ております。地域に根差したスポーツ活動など日頃からご尽力いただいているものと存じます。
　本日はいろいろとお話をお伺いできればと思っております。宜しくお願いいたします。



2023 年 12月 23日（土）　第2671回�クリスマス親睦会
　皆さんこんばんは。
　本日は今年最終例会クリスマス家族親睦会でございます。
　そしてまた今年度の折り返し地点に到達した所でございます。
クラブの運営につきましても会員の皆様方のご協力のもと順調に進められてお
ります。心から感謝申し上げます。
　またクリスマス家族親睦会につきまして、昨年まではコロナ感染症対策のた
めにやむを得ずアウエーでの開催などを経て参りましたが、今年は再びこのよ
うにホームでの開催が出来るようになりました。　誠に喜ばしいことと思いま
す。
　本日はご家族でご参加の皆様、或いはそうでない方も共々に楽しい時間を過
ごしましょう。

【当日の全体協議会での幹事の報告内容です】
　2025 〜 2026 年度会長ノミニーにつきまして申し上げます。
　去る 12 月 7 日開催のパスト会長会議での推薦、そして先週 14 日の理事役
員会でご承認頂きました会長ノミニーは佐藤能文会員でございます。
　皆様方盛大な拍手をお願いいたします。
　佐藤能文会員、誠におめでとうございます。　
　一言ご挨拶をお願いいたします。






